

## CryptoMines - Guía y Análisis

Los juegos NFT hoy en día son el boom del internet, ya que con ellos se pueden crear una **fuentes de ingresos** y esto se debe a que están desarrollados con implementos modernos de **economía Blockchain**, en la cual se pueden ganar dependiendo lo que se invierta.

En estas clases de juegos, siempre habrá un top sobre los mejores juegos NFT, en donde mayormente suelen estar los que **mejor sistema de economía** tienen, así como del tiempo que llevan funcionando. Tomando ello en cuenta, se tomará uno (CryptoMines) para describir lo que sería su funcionamiento y más.

### ¿Cómo jugar a CryptoMines?

Generalmente en CryptoMines el proceso de ingreso es un poco tedioso al principio, esto debido a las **múltiples acciones** que se deben hacer en su interfaz. En cuanto a los **requisitos para entrar**, solamente se requiere de una cuenta Metamask con fondos en ETERNAL y seguir unos cuantos pasos que se describirán a continuación.

Primeramente se deberá acceder a lo que sería la [interfaz de CryptoMines](#) y ahí poder **aprobar lo que sería el ingreso al juego**, así como lo sería cada apartado que se debe habilitar pagando pequeñas comisiones en la criptomoneda BNB, como lo sería el Marketplace, Planetas de Expedición y más.

Una vez aprobada tales acciones, se deberá **adquirir en el Marketplace** lo que sería la nave espacial y trabajadores, dependiendo la capacidad y poder adquisitivo que se tenga, para así poder **armar una flota**. También se puede encontrar desde ya una flota lista para ser abordada hacia los planetas de expedición.

Al tener la flota lista, se tendrá ahora que ir a la sección de Hogar y acá **pagar las necesidades de la cuenta**, que serían los contratos de los trabajadores y el combustible de la flota. Esto se paga según la **capacidad que se tenga**, es decir que puede pagar por cantidades de días adelantados.

Teniendo las necesidades de las flotas pagadas, ya solo quedará pasar al apartado de los planetas y ahí **realizar la expedición diaria** que se puede hacer con cada flota que se es creada o comprada, tomando en consideración que por cuenta solamente **se pueden tener hasta un máximo de 10**.

Ya con eso se estaría hasta **jugando dentro del NFT CryptoMines**. Ahora se pasara a describir cada cosa que fue mencionada en este apartado, para que se tenga una idea al querer **iniciar la aventura en este juego**. Tales recursos son:

### Flotas

Se trata de un **NFT creado por cada usuario**, en base a una combinación de trabajadores y naves, la cual contará con diferentes atributos que podrán denotar en lo que sería: Poder de minado, Rango, Nombre, Capacidad y más.

Estas flotas son las que tienen la **libertad de poder ir a las expediciones** de CryptoMines si se tienen pagado los contrato de trabajadores, bajo a una probabilidad a que falle o si bien gane en dicho planeta que este nivelado.

### Combustible

Se trata del recurso con que podrán estar **activas las flotas** en la cuenta, ya que es con la que se puede **incursionar hacia los planetas de CryptoMines**. Se debe tener presente que cada flota estará compuesta por diferente capacidad, que hará denotar la necesidad de combustible en cada flota.

### Naves espaciales

Se trata del medio con que se pueden **armar las flotas** así como de cargar trabajadores que irían hacer el **minado hacia los planetas** en que este nivelado; esto quiere decir que cada nave espacial está caracterizada por un nivel de rareza y esta se obtiene una vez que se es minteada.

También se diferencia entre lo que es la **capacidad de abordaje de los trabajadores**, esto quiere decir que según la rareza de la nave, se reflejará la capacidad de espacios disponibles que puede meter en ellas; tomando en cuenta que el máximo puede ser de 5 por nave.

### Los Trabajadores y sus rarezas

Los trabajadores en CryptoMines son lo que **llenan el poder de minado en cada flota** que creen en la cuenta y estos están consolidados bajo a ciertas rarezas, la cual se encuentra dividida en 5 niveles.

Estos niveles de rareza enmarcaría la **capacidad de minado de cada uno**, lo que quiere decir, es que mientras mayor nivel de rareza tenga el trabajador, mayor serán sus atributos.

### Contratos

Se trata del **pacto que se debe pagar** mensualmente, semanalmente o cada tres días por los trabajadores que están en la flota armada, ya que es con lo que se pueden **incursionar en los planetas** que están destinados.

Teniendo presente que cada trabajador que contenga la nave, será **pagado de manera individual**, es decir que cada trabajador tendrá su necesidad, así como también variara su coste y eso dependerá de la rareza que contenga dicho trabajador.

### Marketplace

Esto es una sección de la **interfaz de CryptoMines**, en donde se pueden encontrar desde lo que sería Flotas armadas, Trabajadores y Naves espaciales, todo **ordenado en cuestión de precio**, que van desde la menor hasta la mayor oferta que se encuentra disponible.

Además cuenta con un **filtro de búsqueda**, en donde pueden configurar que especificaciones desea en cada uno de los recursos que se pueden obtener en este apartado.

### Planetas

Los **planetas en CryptoMines** son de prioridad es decir, son con que los jugadores podrán minar y así poder **conseguir ETERNAL**. Se encuentran 30 niveles disponibles, los cuales piden un poder de minado distinto, en donde cada uno igual da una **recompensa distinta por cada nivel**.

Cada planeta tiene un **porcentaje% de probabilidad**, que va desde mayor a menor, es decir que desde los primeros planetas la probabilidad oscila entre los 80%, en cambio en los últimos planetas él % es de 40-30%.

### RAID

Esto se trata normalmente de un evento que suele suceder en tiempo indefinidos, en donde todos **los usuarios pueden ser recompensados** según la RAI en que se encuentren. Se trata especialmente, de que le permiten al jugador poder explorar planetas que son controlados por otras facciones.

**Estas recompensas pueden ser** mediante el Token ETERNAL, Combustible o si bien una caja de recompensa que puede traer otras cositas más. Lo que se debe de tener en cuenta, que para participar en estos eventos, el usuario deberá dejar de minar un día, es decir que si se quiere participar en ello, no se debe de ir a minar ese día, porque no permite las dos actividades al mismo tiempo.

### ¿Cómo ganar dinero en CryptoMines?

**Poder ganar dinero dentro de este juego NFT se es posible**, siempre y cuando se completen las expediciones con éxitos. Tomando en consideración que las ganancias que se puedan hacer, se harán bajo un sistema de Oráculo, en donde se encuentra adaptado a que **siempre estará generando lo mismo**, así baje o suba la moneda.

Esto quiere decir, que si se encuentra en el planeta 1 las ganancias siempre serán las mismas de 5\$ calculada en base al precio del Token ETERNAL en el momento. Lo que simplificaría a que se podría **beneficiar si llega a subir el Token** luego que haga la expedición o si bien afectar en caso de que llegue a bajar el precio.

Referente a la **inversión mínima** variara según el precio en que se mantenga la moneda ETERNAL en el momento. Pero generalmente oscila entre lo que es 40-60\$, dejando así completo lo que sería la flota lista con contratos, trabajadores y combustible pagado.

En cuanto al **ROI de inversión en CryptoMines**, oscila entre los 15 días, esto tomando en consideración si se llega a fallar en más de una oportunidad, así como también dejando pagado por más tiempo lo que serían los contrato y combustible que se necesita en las flotas de la cuenta.

Otra manera de generar dinero en Crytomines, es con la clásica función de **Staking**, en la cual los usuarios pueden bloquear la cantidad que gusten de Token ETERNAL y así poder ir **generando pequeños porcentajes %** que se irán sumando en el dinero que está bloqueado.

### **Información del CryptoMines (ETERNAL) Token**

El Token ETERNAL es **la moneda nativa del juego NFT CryptoMines**, en donde los jugadores deben de pagar con ella las transacciones que se deban hacer dentro de la interfaz, así como lo es recibir las recompensas de los mapas de expedición bajo a esa misma moneda.

Este moneda se encuentra **registraba en base a la red de Binance Smart Chain**, lo cual es el medio con que se puede comerciar la misma. Teniendo en consideración, que cada quien es responsable del comercio u envió de ETERNAL que se hagan en su cuenta.

La **disponibilidad mundial de este Token** es de 5.000.000, la cual está dividido en diversos renglones, que van desde las recompensas, preventas, pagos de desarrolladores y más. En cuanto al [precio del ETERNAL](#), se es difícil estimar una cantidad, ya que es otra cosa que depende según la oferta y demanda de la moneda.

### **Ventajas y desventajas de CryptoMines**

Como todo juego de criptomonedas, siempre se encontrarán pros que hacen motivar a seguir invirtiendo dentro, así como también desventajas que hacen desanimar al inversor. Tales puntos se describen a continuación:

## Ventajas

- El sistema incita a los jugadores a seguir reinvertiendo lo ganado, tras habilitar la opción de gastar dentro del Marketplace con lo obtenido.
- No es juego en el cual se quema mucho tiempo para hacer las actividades a diarias que se conllevan en la cuenta.
- En los eventos de CryptoMines tratan de recompensar a todos sus usuarios con los premios que disponen en cada ocasión.

## Desventajas

- Cuenta con un sistema de retiro que quita el 30% al querer tenerlos al instante, por lo que se debe esperar 15 días si se quiere gozar de las ganancias sin pagar.
- La página suele colapsarse en momentos que se hace el reset de minados de los usuarios.
- Al tratarse de que el Marketplace influye el precio del Token, deben de estar pendiente de ajustar el precio de lo publicado en momento que tienda a bajar la moneda, esto para no salir en pérdidas cuando suceda esto.

## Preguntas Frecuentes

### ¿Dónde puedo encontrar el Whitepaper de CryptoMines?

El [Whitepaper de CryptoMines](#) se encuentra desde la [página principal](#) del juego, en donde se puede ver a detalles cada función u acción que se debe hacer dentro de este NFT con inversión.

### ¿Cuánto puedo ganar al invertir en CryptoMines?

Se ganará dependiendo lo que se invierta en las flotas con los trabajadores y la suerte que tenga al completar con éxito las expediciones que se hagan, tomando en consideración que las ganancias diarias pueden ir desde los 5\$ hasta los 8.200\$.

### ¿Por qué medio se pueden retirar las ganancias en CryptoMines?

Las ganancias obtenidas dentro de este juego NFT, se obtendrán en ETERNAL, en donde tendrá la libertad de hacer lo que quiera con él, una vez que esté reflejado en la cuenta de Metamask.

### ¿Se pueden obtener Becas en CryptoMines?

Realmente no se puede optar por una beca en este juego NFT, ya que se encuentra vinculada especialmente con la cuenta Metamask y el sistema no tiene ningún método de seguridad a la hora de poder retirar las ganancias obtenidas dentro del juego.

## Conclusión

En conclusión referente a CryptoMines, se puede decir que es uno de los **juegos que mejor sistema de economía tiene actualmente**, ya que hacen de los usuarios tener que quemar Token para así poder seguir jugando dentro de lo que es su interfaz.

Además de animar a los mismos a que puedan seguir invirtiendo, tras las recompensas que van en modo oráculo y que las mismas tienen gran probabilidad de acierto. Así como constantemente **implementan funciones en donde amplían la posibilidad de ganancia** de ETERNAL.